

MAGAZINE

Karya Bakti TNI Kodim 0824/Jember Sasaran Pembersihan Pasar Di Kalisat Libatkan Unsur Terkait, Semarakkan Hari Juang TNI AD dan HUT Kodam V/Brw

Siswandi - JEMBER.MAGZ.CO.ID

Dec 14, 2023 - 12:29



JEMBER - Berbagai rangkaian kegiatan dalam menyemarakkan Hari Juang TNI AD Ke 78 dan HUT Kodam V/Brw ke 75 dilakukan oleh Kodim 0824/Jember termasuk didalamnya melakukan Karya Bakti TNI bersih-bersih pasar dengan

sasaran Pasar Kalisat Kecamatan Kalisat Kabupaten Jember pada Kamis 14/12/2023.



Kegiatan yang dipimpin langsung oleh Danramil 0824/03 Kalisat Kapten Inf Bambang Hari M, dihadiri dan diikuti oleh Camat Rusdianto, Kapolsek AKP Istono.

Unsur yang dilibatkan diantaranya TNI dari Personel Kodim 0824/Jember, Secaba Rindam V/Brw, Polsek Kalisat, Satpol PP, Dinas Pekerjaan Umum (DPU) Sumberdaya Air, DPU Bina Marga, Dinas Lingkungan Hidup, Dinas Pasar Relawan Tagana, Relawan BPBD, Pelajar SMK AI Badro, Pelajar SMPN 1 Kalisat, pelajar SDN 01 Kalisat serta warga masyarakat.

Sasaran pembersihan dalam pasar dan lingkungan luar pasar, pembersihan sampah yang langsung di angkut dengan truck sampah yang sudah disiagakan.



Dalam sambutannya Danramil 0824/03 Kalisat Kapten Inf Bambang Hari Murdianto menyampaikan terima kasih kepada semua pihak yang telah berpartisipasi dan mendukung kegiatan Karya Bakti TNI dalam rangka menyemarakkan Hari Juang TNI AD ke 78 dan HUT Kodam V/Brw ke 75, dalam meningkatkan kebersihan dan kesehatan lingkungan masyarakat.

Semoga kegiatan ini memberikan manfaat bagi masyarakat luas, meningkatkan kesehatannya, dan kepada adik-adik pelajar saya menyampaikan terima kasih, hal ini hendaknya menjadi bagian dari edukasi kepada generasi penerus, akan pentingnya kebersihan lingkungan bagi kesehatan masyarakat.

Sekali lagi atas nama Muspika saya menyampaikan terima kasih kepada semua pihak, semoga kita semua dalam lindungan Allah SWT, dari berbagai bahaya bencana alam dan berbagai penyakit yang membahayakan. Jelas Danramil.



Menyikapi kegiatan tersebut Dandim 0824/Jember dalam konfirmasi melalui selulernya menyatakan, saya sangat mengapresiasi semua pihak yang mengikuti kegiatan tersebut.

Dalam nuansa menyemarakkan Hari Juang TNI AD dan HUT Kodam V/Brw kita melakukan kegiatan ini, yang menjadi atensi Kasad selaku pimpinan TNI AD, untuk melindungi masyarakat dari bencana alam maupun bencana wabah penyakit.



Dengan melaksanakan kegiatan yang bermanfaat yaitu bersih-bersih pasar, bersih-bersih kali dan penanaman pohon atau penghijauan, ini sekaligus kita lakukan pada hari ini di Kalisat kita bersih-bersih pasar, di Tanggul kita bersih-bersih kali dan di Panti kita melaksanakan penanaman pohon. Tegus Dandim 0824/Jember. (Siswandi)